



Investir dans les populations rurales

Nouveau membre du FIDA

Mesdames et Messieurs les représentantes et représentants,

La candidature de l'Ukraine, qui avait demandé à rejoindre le FIDA comme Membre non originaire, a reçu l'approbation du Conseil des gouverneurs à la quarante-sixième session de cet organe. Étant donné le dépôt de son instrument d'adhésion auprès du Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies le 22 octobre 2024, nous avons le plaisir de souhaiter au 179^{ème} État membre la bienvenue dans la famille du FIDA.

Le Bureau de la Secrétaire demeure en rapport constant avec les éventuels nouveaux États membres. Nous sommes fiers de voir s'élargir le cercle des Membres et attendons avec impatience d'en accueillir de nouveaux.

Veuillez agréer, Mesdames et Messieurs les représentantes et représentants, les assurances de notre très haute considération.

Le Bureau de la Secrétaire